
 

 
 
 
 

１ あんしん情 報
じょうほう

キット に ついて 

あんしん情報
じょうほう

キット  は
 

、  あなた  の  命
いのち

  に  かかわる  緊急
きんきゅう

  の  ときに 

あなた を 助
た す

ける ため に 必要
ひ つ よ う

 な 情報
じょうほう

 を 用意
よ う い

する ため の もの です。 

浜松市
は ま ま つ し

  は、  ひとり暮
ぐ

らし  の  お年寄
と し よ

り  や、  お年寄
と し よ

り  だけ  で  暮
く

らして 

いる  人
ひと

、 心
こころ

  や  身体
か ら だ

  に  障
しょう

がい  が  ある  人
ひと

  を  見守
み ま も

る  ため  に 

あんしん情 報
じょうほう

キット  を  配
くば

って  います。 

２ あんしん情 報
じょうほう

キット を 作
つく

りましょう 

容器
よ う き

 に 入
はい

って いる もの と 使
つか

い方
かた

 
 

① あんしん情 報
じょうほう

カード（紙
かみ

） 

 いつも 行
い

く 病 院
びょういん

 や 家族
か ぞ く

 の 連絡先
れんらくさき

 など、必要
ひつよう

 な 

 こと を 書
か

いて 容器
よ う き

 に 入
い

れて ください。 

 

 

② シール 

 お 薬
くすり

手帳
てちょう

 など 容器
よ う き

 に 入
はい

らない もの が 必要
ひつよう

 な 

 人
ひと

 は、 他
ほか

 の 入
い

れ物
もの

 に シール を 貼
は

って 使
つか

います。 

③ マグネット（磁石
じしゃく

） 

 ① と ② を 冷蔵庫
れ い ぞ う こ

 に 入
い

れて ドア に 貼
は

って ください。 

① 

 

 

② 

 

 

③ 

あんしん情 報
じょうほう

キット を 冷蔵庫
れ い ぞ う こ

 に 入
い

れて 

    緊 急
きんきゅう

 の とき に 備
そな

えましょう  やさしい日本語
に ほ ん ご

 



 

３ 作
つく

る とき に 気
き

をつける こと 

・あんしん情 報
じょうほう

カード に 書
か

いた こと（いつも 行
い

く 病 院
びょういん

、家族
か ぞ く

 の 連絡先
れんらくさき

 

 など）が 変
か

わった とき は、もう１回
かい

 書
か

いて 直
なお

して ください。 

・緊 急
きんきゅう

 の とき に あんしん情 報
じょうほう

キット を すぐに 見
み

つけて 使
つか

う こと が 

 できる ように する ため に、 キット は 必
かなら

ず 冷蔵庫
れ い ぞ う こ

 に 入
い

れて ください。 

・あんしん情 報
じょうほう

カード には、 緊 急
きんきゅう

 の とき に 使
つか

って ほしい 情 報
じょうほう

 だけ を 

 書
か

いて ください。使
つか

って ほしくない 情 報
じょうほう

 は 書
か

かないで ください。 

・下
した

 に 書
か

いて ある もの は、キット に 入
い

れないで ください。 

 ― 大切
たいせつ

 な もの（お金
かね

 、通 帳
つうちょう

 、印鑑
いんかん

 、鍵
かぎ

） 、食
た

べ物
もの

 、飲
の

み物
もの

  

４ 緊 急
きんきゅう

 の とき に あんしん情 報
じょうほう

キット を 使
つか

います 

命
いのち

 に かかわる 緊 急
きんきゅう

 の とき は、 119番
ばん

 に 電話
で ん わ

 します。 救 急
きゅうきゅう

 の  人
ひと

  が 

冷蔵庫
れ い ぞ う こ

 から キット を 出
だ

して、 書
か

いて ある 情 報
じょうほう

 を 使
つか

います。 

（あなた の 家族
か ぞ く

 に 連絡
れんらく

する、病気
びょうき

 や 飲
の

んでいる 薬
くすり

 を 確認
かくにん

する など） 

 

 

 

 
お問

と
い合

あ
わせ（わからない こと が ある 人

ひと
 は 電話

で ん わ
 して ください） 

   浜松市
は ま ま つ し

 健康
けんこう

福祉部
ふ く し ぶ

 高齢者
こうれいしゃ

福祉課
ふ く し か

    電話
で ん わ

  053-457-2789 

             障 害
しょうがい

保健
ほ け ん

福祉課
ふ く し か

  電話
で ん わ

  053-457-2034 


